



Spielewochenende

spielend einander begegnen

- ◆ Samstag **17. November 2018** 14 Uhr mit Open-End
- ◆ Sonntag **18. November 2018** nach der Kindermesse
bis ca. 17 Uhr

Pfarrheim Zeillern

Freiwillige Spenden

Bitte wenden!



Spielewochenende

Spielend miteinander Spaß haben, wenn es draußen schon kalt und finster wird. Nimm deine Familie, Freunde, Kollegen usw. mit und habe ein paar lustige Stunden.

...neue Spiele ausprobieren...

...alte nicht mehr bespielte Spiele für Basar spenden,
Verkaufserlös wird an die Flutopfer in Indien weitergeleitet...

...mit Spieleklassikern ein paar lustige Stunden verbringen...

...altgediente Kartenspiele wieder einmal neu aufleben lassen...

...Rollenspiele (z.B. Bürger von Palermo) entdecken...

...eigene Spiele mitnehmen und andren zeigen...

...und und und...

...Getränke und Knabbereien sind vorhanden...

Spielespenden für den Basar können im Pfarrheim oder bei Familie Zehetgruber - Schulstraße 449 - abgegeben werden.

